
司 会 中川 会場監督  点 鐘 西村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的 朗読／四つのテスト 唱和 

ゲスト   交換留学生 ハーリー メールホーン君 

会長挨拶／報告 

■誕生祝  上野 貴司君 〔7/26・43 才〕 

山口 洋祐君 〔7/30・45 才〕 

幹事報告    

■配布／クラブ活動計画書 

■九州北部集中豪雨被害の儀損金のお願い 

■理事会⇒本日 13:00～ 桐の間 

■ﾒｲﾝﾃｰﾌﾞﾙﾐｰﾃｨﾝｸﾞ⇒7／26(水)川金 18:30～ 

■納涼例会のご案内 

 

ニコニコＢＯＸ  ＜ 8 件 24,000 円 ＞ 

西村会長／ハーリ君、高岡で学んだこと心に残った思 

い出を、お父さんの前で沢山話してください。九州 

北部豪雨で被災された方々にお見舞い申し上げます。 

伏江君／交換留学生ハーリー君、今日の卓話よろしく

お願いします。残された高岡での生活楽しんで心に

残る思い出を、たくさんお土産にしてください。 

竹中君／ハーリー君、先日はとても仲の良い親子の姿 

を見せてもらい温かい気持ちになりました。本日は 

卓話よろしくお願いします。 

室崎君／ハーリー君、本日の卓話楽しみにしています。 

浅野（浩）君／暑さに負けず元気で頑張りましょう。 

山口君／誕生祝いただき有難うございました。 

上野君／誕生祝ありがとうございます。 

大川君／本日、早退させていただきます。 

 

～プログラム～ 

『 卓話 』交換留学生ハーリー メールホーン君 

十五歳でアリゾナから日本の高岡

にやってきました。この一年間、本

当にお世話になりました。僕はこの

一年間の事を生涯忘れることはな

いでしょう。ロータリーの皆さんの

おかげで、ちょっと大人の十六歳に

なりました。 

僕にとって日本の一番いいとこは、大和魂と言われる

日本人の優しさです。特にロータリーの皆さんです。

高岡ロータリークラブの皆さんだけではなく、伏木高

校、ホストファミリーの皆さん、アリゾナロータリー

の皆さんに感謝しています。生きとし生けるものすべ

てに感謝することを学びました。これでお別れになり

ますが、皆様、心から、どうもありがとうございまし

た。 最後に宮沢賢治の「雨にも負けず」の詩を朗読

して終わります。 

 

ハーリー君への質問 

・トランプ大統領を支持しますか？ 

 自分の国の大統領を悪く言いたくありませんが 少

し子供っぽいと思う。強い国だからこそ 弱者への

いたわりが必要だと思う。 

・将来どんな職業につきたいですか？ 

世の中のために役立つ仕事がしたい。 

・将来ロータリアンになりたいと思いますか？ 

是非なりたいです。 

・高岡のどんな所がいいと思いますか？ 

みんな優しいです。 

・高岡の問題点はなんだと思いますか？ 

若者の集まる場所がない。 

・留学中一番の思い出はなんですか？ 

全てが新鮮な経験でした。 

・日本に住むとしたらどこに住みたいですか？ 

熱くないところ。 

・一番気に行った食べ物は？ 

寿司とまぐろ。 

・日本人の変なところは？ 

遠慮しすぎ。信号の緑を青というところ。 

・日本語は難しかったですか。 

助詞、助動詞が難しかったけど、沢山勉強したので

大丈夫でした。移住したいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

２０１７‐１８年度 【ガバナー／下口 幸雄】                         第３１９１回 

高 岡 ロータリークラブ              ２０１７／７／２０ 

会長／西村博邦 幹事／竹中伸行                      No. ３

 Rotary：Making A Difference

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 
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< 理事会報告 > 
■新会員の件⇒可決 

二口 真 氏 

       ヤヨイ化学工業株式会社 

       代表取締役社長 

       推薦者：藤田会員 北村会員 

 

       福田 剛平 氏 

       明穂輸送株式会社 

       代表取締役 

       推薦者：大川会員 岡本（一）会員 

■地区大会登録の件⇒可決 

 ホストクラブ：加賀 RC 

 10／28(土)14:45～17:00 

 10／29(日)12:20～20:00 登録 11,000 円 

 加賀市文化会館・ホテルアローレ 

■指導者育成セミナー登録の件⇒可決 

 10／28(土)13:00～14:25 

 対象者：現次期会長幹事・五大奉仕委員長・地区

役員 

■伏木高校 IAC への活動助成金の件⇒可決 

 青少年奉仕より 200,000 円支出 

■交換留学生フェアウェルパーティーの件⇒可決 

 8／8(火)19:00～20:30 フォーシーズン 

 会費：10,000 円 

■九州北部集中豪雨被害の儀損金の件⇒可決 

 会員：1,000 円 

■創立 70 周年積立資金を年度末まで預り金とし 

て運用する件⇒可決 

報告事項 

＊交換留学生父親ウエルカムパーティーの件 

 7／18(火)19:00～20:30 古城亭 

＊古城公園清掃美化運動参加の件 

 8／6(日)6:30～8:00 本丸広場 
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